

Acta reunión del CD del IBS
Martes 17 de abril de 2017

En la ciudad de Eldorado, en la Facultad de Ciencias Forestales de la UNaM, a los diecisiete días del mes de abril del año dos mil diecisiete, se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo del IBS, por modalidad presencial. Siendo las 10:00 horas se da por iniciada la reunión estando presentes los consejeros: por el Nodo Posadas Dr. Julio Daviña, Dr. Dardo Martí, Dr. Marcos Miretti, Lic. Juan Boeris y el Lic. Juan Martín Ferro; por el Nodo Iguazú el Dr. Gustavo Zurita, Dr. Carlos De Angelo, Dra. Luciana Oklander, Dr. Pablo Suarez y el Lic. Jonathan Von Below. Preside la reunión el Director del IBS, Dr. Mario Di Bitetti, y asiste el Vicedirector, Dr. Julián Ferreras. No pudo asistir (con aviso) el Dr. Diego Baldo.

Se establece el siguiente orden del día:

Tema: UE Posadas y Plan de desarrollo institucional

Se está elaborando el borrador de un Proyecto de Unidades Ejecutoras que se presentará a la convocatoria del CONICET y que servirá para proyecto institucional a largo plazo. El nodo Posadas se compromete a realizar una presentación cuando tenga elaborado el plan:

Tema: Equipamiento, mobiliario y financiamiento

Di Bitetti sugiere que las necesidades de equipamientos menores (ej, computadoras) y mobiliarios (ej muebles de colecciones) se intenten presupuestar en el Proyecto de UE que se está elaborando, teniendo en cuenta la ausencia de respuesta del CONICET a los últimos pedidos realizados.

Tema: STAN a Arauco del IBS

Di Bitetti comenta que el STAN del IBS ganó la licitación de Arauco, sin embargo, no se pudo implementar por trabas burocráticas de Arauco o falta de flexibilidad de parte del CONICET e INNOVAT. Por lo tanto el CeIBA será la institución que brindará el servicio a Arauca subcontratando a, IBS a través de un STAN.

Tema: Situación financiera IBS

Di Bitetti transmite su inquietud debido a la crítica situación financiera del instituto. Si bien se duplicó el presupuesto la situación es crítica, debido principalmente a deudas acumuladas con el CCT, con fondos STAN, como así también con agentes CONICET (investigadores, CPA, becarios) que han comprometido fondos personales para afrontar gastos corrientes del instituto.

En Buenos Aires le informaron que llegarán fondos en el corto plazo, como así también, que probablemente la solicitud de un subsidio para el alquiler de la

[Handwritten signatures and initials at the bottom of the page, including names like Boeris, Zurita, and Von Below.]

sede Iguazú no será aprobada por el Directorio CONICET sino que ese gasto se incorporará al presupuesto de funcionamiento del IBS. Eso significaría que el presupuesto no tuvo el incremento del 100% respecto del presupuesto 2016, cuando los fondos de alquiler se otorgaban como subsidio por fuera de los gastos corrientes.

Di Bitetti comenta que varios hay indicadores que sugieren que la situación de falta de fondos en CONICET y en particular en el IBS es crítica. Por ejemplo, el CONICET rechazó un pedido de viáticos donde se rendían los gastos realizados (pasajes) durante la última reunión de Consejo Directivo del CCT Nordeste. La respuesta del CONICET argumenta que esas reuniones pueden hacerse por Skype y la falta de fondos del Consejo.

Di Bitetti comenta que pocas semanas atrás la empresa que provee el servicio de Internet en Iguazú cortó el servicio por falta de pago. El pago no se había realizado por falta de fondos de funcionamiento provistos CONICET. Por eso utilizó partes de fondos de UE Iguazú para cubrir gastos de funcionamiento (para evitar cortes de servicios y ponerse al día con el pago del servicio de limpieza que tenía más de un mes de atraso). (Además el CONICET informó que los fondos de UE tienen que ser administrados desde una cuenta personal de Di Bitetti). Si bien haber usado fondos del Proyecto UE para gastos corrientes del IBS no es adecuado, el director no encontró ninguna otra alternativa para afrontar los gastos corrientes del IBS. Este movimiento interno de fondos se va a seguir haciendo en casos de urgencia y necesidad (ej. ante el riesgo del corte de servicios).

Di Bitetti comenta que gestionó para que la Asociación Civil CeIBA afronte durante los próximos tres meses el pago de algunos servicios, tales como internet y limpieza hasta que se regularice la situación presupuestaria del IBS. La Comisión Directiva del CeIBA accedió a este pedido. Además presentó una solicitud de reasignación de fondos de equipamiento para el GIGA al rubro funcionamiento.

El Dr. Martí comenta que considera difícil que la Universidad asigne de manera directa fondos a los institutos. Esto es mucho más fácil realizarlo a través de las facultades. Informa sobre los gastos que solventó la facultad, principalmente por reparaciones y alquileres (GIGA).

El Dr. Martí sugiere que se realice un planteo desde el IBS ya que las Facultades en muchas ocasiones se hacen cargo de las responsabilidades de la Universidad.

El Dr. Martí manifiesta el compromiso económico de la FCEQyN y datos sobre gastos asumidos para el funcionamiento del IBS (alquileres y remodelaciones) y se vuelve a evaluar la posibilidad de elevar al Consejo Superior la propuesta de que se discrimine en el presupuesto UNaM un ítem referente al importe destinado a los institutos.

Tema: Licencia sabática de Di Bitetti en 2018

The bottom of the page contains several handwritten signatures and marks in blue ink. On the left, there are two overlapping signatures. In the center, there is a signature that appears to be 'Martí'. To the right of that, there is another signature. On the far right, there is a signature with the name 'Di Bitetti' written below it. There are also some scribbles and lines scattered across the bottom area.

El Dr. Di Bitetti informa que consultó con la Dra. Mirtha Flawiá, con Luisa Baigorria (Dirección de Desarrollo y Gestión de Unidades Divisionales) y con personal responsable de RRHH en CONICET, sobre la posibilidad de tomarse un año sabático durante 2018. Le informaron que no hay ningún inconveniente y le indicaron los procedimientos para tramitarla. También le informaron que durante su sabático quedaría en su reemplazo el vicedirector Dr. Julián Ferreras quien pasará a cobrar el adicional por cargo de director.

Se discute la posibilidad de designar un coordinador alerno en el nodo Iguazú del IBS que sirva de contacto de referencia para el Dr. Ferreras y lo asista en algunas gestiones.

El Dr. Daviña indica que Di Bitetti debería presentar una propuesta concreta para una solución operativa y que el Dr. Di Bitetti debería manifestar sus intenciones futuras en el instituto.

Por otro lado, Di Bitetti informa que el CONICET ve con ojos favorables una posible división del IBS en el momento del llamado a concurso del cargo de director durante 2018. Se discuten alternativas, principalmente para el funcionamiento administrativo del instituto y se evalúa la posibilidad de que en el próximo concurso se elijan uno o dos directores (uno por cada nodo), habiendo consenso en que la renovación de autoridades en 2018 es el momento adecuado para plantear la división del IBS en dos Unidades Ejecutoras.

Tema: Autorización para que las camionetas salgan al exterior

El Dr. Gustavo Zurita solicita se apure el trámite de los permisos para que los vehículos salgan al exterior. Di Bitetti explica que las camionetas Amarok recibidas pertenecen a Nación Leasing, y son ellos quienes pueden emitir la autorización para viajar al exterior, pero no lo harán hasta tanto CONICET no salde sus deudas con dicha entidad. En cuanto a las camionetas marca Ranger se está gestionando una autorización del Director del IBS por escrito y ante escribano público para que una lista de investigadores y CPA estén autorizados a conducir y sacar los vehículos a países vecinos si hiciera falta.

Siendo las 14:00 h y habiéndose tratado todos los temas del orden del día se da por finalizada la reunión.

The bottom of the page contains several handwritten signatures in blue ink. From left to right, there is a signature that appears to be 'Luisa Baigorria', a signature that looks like 'Di Bitetti', a signature that looks like 'Gustavo Zurita', a signature that looks like 'Mirtha Flawiá', a signature that looks like 'Julián Ferreras', and a signature that looks like 'Daviña'. There is also a signature on the far right that includes the text 'CARLOS DE ALBA' below it.